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Presidio della Qualità di Ateneo 

Verbale n. 17/2020 

Il giorno 11 del mese di dicembre 2020, alle h. 11.00, giusta convocazione inoltrata a mezzo mail il 

9 dicembre 2020, si è riunito in modalità telematica il Presidio della Qualità di Ateneo con la 

Commissione Paritetica Docenti-Studenti del Dipartimento Agricoltura, Ambiente ed Alimenti. 

La riunione in modalità telematica si è svolta utilizzando la piattaforma teams. 

Hanno partecipato alla riunione i componenti del Presidio della Qualità e i componenti della 

Commissione Paritetica Docenti- Studenti come da allegato. 

Si sono altresì collegati: 

la dott.ssa Federica Filetti e la dott.ssa Cristina Mancini, dell’Ufficio Programmazione didattica e 

Supporto al Nucleo di Valutazione e Presidio della Qualità. 

La dott.ssa Cristina Mancini collabora alle operazioni di stesura del presente verbale. 

Il Presidente, preso atto dell’avvenuto rispetto di tutti i requisiti richiesti dall’art. 2 e 3 del 

Regolamento temporaneo dell’Ateneo per lo svolgimento delle sedute collegiali in modalità 

telematica del 18 marzo 2020, apre la riunione. 

Il Presidente della Commissione Paritetica Docenti-Studenti dopo aver salutato i presenti intervenuti 

alla riunione fa rilevare che la composizione dell’Organo non è completa in quanto mancano gli 

studenti di 2 corsi di studio del Dipartimento. 

Ravvisa, inoltre, la necessità di sensibilizzare maggiormente gli studenti che compongono gli Organi 

di Ateneo così da determinare una partecipazione più attiva per la risoluzione dei problemi e per le 

attività da svolgere. 

Tale sensibilizzazione deve essere effettuata in maniera più capillare anche per quanto riguarda la 

compilazione dei questionari delle opinioni degli studenti. 

La maggior parte degli studenti non attribuiscono la giusta importanza a tale strumento che, se ben 

utilizzato, porterebbe a far emergere tutte le criticità che gli stessi riscontrano nell’attività didattica. 

Il Presidio fa rilevare che tale problematica è già emersa in passato tanto da determinare 

l’introduzione di alcune domande rilevanti nel questionario per invogliare lo studente a compilarlo. 
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Da poco l’introduzione di un’altra serie di domande formulate da una Commissione per la Didattica 

della CRUI e autorizzate dal Senato Accademico dell’Ateneo. 

Il Presidio ritiene, in ogni caso, che il questionario così formulato rappresenti uno strumento debole 

per poter far rilevare le criticità del singolo Corso di Studio. 

La componente studentesca del PQA ha redatto una bozza di questionario interno da somministrare 

a tutti gli studenti dell’Ateneo per far emergere il motivo di tale problematica. 

Il Presidio ricorda la consegna della relazione annuale della Commissione Paritetica Docenti –

Studenti il 14 dicembre p.v. 

Il lavoro sulla relazione annuale si compone di una fase di analisi che deve essere molto schematica 

e una fase delle proposte in cui la Commissione deve indicare il superamento delle criticità o le 

relative proposte di superamento. 

Il monitoraggio da effettuare deve essere in linea anche con le criticità che sono emerse dalla 

redazione del Rapporto di Riesame Ciclico consegnato dai Presidenti di Corso di Studio al PQA il 31 

luglio 2020. 

Non essendoci altri punti all’ordine del giorno, alle ore 12.00 il Presidente, prendendo atto che nessun 

problema tecnico si è manifestato durante la riunione, dichiara chiusa la seduta. 

Il presente verbale è approvato seduta stante.  

Il Presidente del Presidio della Qualità di Ateneo 

Prof. Luca Refrigeri  


